



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

EN HONOR A MI ABUELA

Autoría: MARÍA M. C. - 10 años



EN HONOR A MI ABUELA

Esta historia es la historia de mi vida aunque realmente no es sólo mi historia, también es de mi abuela. Lo primero, es que hoy en día, soy una científica en la Universidad de Castilla La Mancha, lo soy gracias a ella, a sus consejos, a sus experiencias y al cariño que tuvo. Mi abuela, nació en 1945; en esa época las mujeres no tenían muchas oportunidades. Fue al colegio, estudió lo básico. Pero lo que más le gustaba era las ciencias. Sólo llevaba un libro, llamado Enciclopedia. Como ella lo leía muchísimas veces se la sabía de memoria. A veces iba a casa de unos vecinos que tenían una biblioteca muy grande. Le dejaban coger libros. Ella se pasaba horas leyendo la vida de inventores. Leyó como se había descubierto la luz eléctrica, la radio, la penicilina... Ella admiraba a esos señores, que tanto bien, habían hecho a la humanidad. Su padre la veía leer y sabía que su hija no quería quedarse en el pueblo casarse y ser una ama de casa. Pero él sabía que su situación económica no le permitiría llevar a su hija a estudiar fuera del pueblo. Su madre no quería que su hija se fuera del pueblo, tenía que a su única hija le pasara algo malo en la Universidad.

Mi abuela no pudo ampliar sus estudios. Se quedó en el pueblo, pero siempre se arrepintió de no haber sido más valiente y haber luchado por sus sueños.

Por eso, cuando yo comencé a estudiar, elegí estudiar una carrera de ciencias influida por las historias que me contaba mi abuela. Hoy soy investigadora en la Universidad de Castilla La Mancha, y cada vez que entro en el laboratorio me acuerdo de mi abuela.

